

VIE PROFESSIONNELLE

Une dixième édition réussie des 24h du Temps

France Horlogerie a participé en tant que partenaire à la 10ème édition des 24H du temps qui se sont tenues le week-end dernier à Besançon, au coeur du bassin horloger, sous l'impulsion de Besançon, Ville et Communauté Urbaine.

Plusieurs entreprises membres de France Horlogerie - SMB Horlogerie / LIP dessine le temps, HERBELIN GROUPE, SilMach, UTINAM Besançon, ont ainsi pu partager leur vision à l'occasion de l'ouverture de ces journées et présenter au grand public leurs savoir-faire horlogers d'exception notamment dans la cour du Palais Granvelle.

Dédiée au thème de l'innovation, cette manifestation a constitué une opportunité unique pour Guillaume ADAM, Secrétaire Général de France Horlogerie, de souligner l'ambition du futur Espace Collaboratif d'innovation horloger destiné à accompagner le développement de la filière, lors d'une conférence animée par France Bleu Besançon.

Pierre-François LOUVIGNE, Administrateur de France Horlogerie, a par ailleurs mis en exergue lors des rencontres professionnelles la vitalité du secteur horloger français, et témoigné de sa capacité à innover en s'appuyant sur la coopération et l'intelligence collective.

Cette manifestation a enfin constitué une occasion pour les partenaires de Chronospedia, projet d'encyclopédie numérique horloger, de rappeler leur soutien à cette initiative importante pour la préservation du patrimoine horloger.



VIE PROFESSIONNELLE

